

Elections du Syndicat de Casablanca:un exemple à suivre...

Compte Test - 2009-02-24 18:27:00 - Vu sur pharmacie.ma

Les 8 comités des différentes préfectures que compte la Wilaya de Casablanca viennent d'organiser l'élection de la moitié du collège du Syndicat des pharmaciens de Casablanca. Ces élections ont connu une participation moyenne qui a dépassé les 50% selon les organisateurs. Ce taux aurait pu être plus élevé si les officinaux de la préfecture d'Anfan'avaient pas boudé les urnes. L'opération électorale qui a départagé 71 candidats, s'est déroulée dans un climat confraternel bien loin des ambiances sécuritaires qui ont de plus en plus tendance à se généraliser lors de nos élections. Les membres de la commission de suivi des élections statueront prochainement sur les suites à donner aux irrégularités qu'ils ont constatées à Hay Mohammadi et sur un cas d'exco issu des élections de la préfecture de Moulay Rachid. Le futur collège élira ensuite le bureau exécutif du syndicat de Casablanca qui aura à gérer les problèmes de plus de 1150 pharmaciens d'officine. Nous nous réjouissons du sens de responsabilité des pharmaciens de Casablanca et nous félicitons le collège et le bureau de ce syndicat pour tous les efforts qu'ils n'ont cessé de déployer pour préserver la transparence et la démocratie durant tout le processus électoral. Pharmacies.ma